



## **BLANC Yannick**

**Yannick Blanc**, titulaire d'une maîtrise de philosophie et d'un DEA de sciences économiques, intègre l'École normale supérieure de Saint-Cloud en 1979. Il travaille durant dix ans en tant que chercheur pour le ministère de l'Environnement puis entre en 1990 à l'École nationale d'administration (Promotion Condorcet).

À partir de 1996, il travaille au ministère de l'intérieur. Il fait partie des personnes ayant conçu la mise en place d'une police de proximité.

En 2005, Yannick Blanc devient directeur de la police générale à la Préfecture de police de Paris puis il est préfet de Vaucluse en 2012<sup>4</sup> et préfet du Val-d'Oise en 2015<sup>5</sup>.

Le 14 avril 2016, il est nommé conseiller du Gouvernement, haut-commissaire adjoint à l'engagement civique<sup>6</sup> avant de succéder à François Chérèque à la présidence de l'Agence du service civique en juin 2016<sup>7</sup>. Il a vu mettre fin à ses fonctions de Président de l'Agence du Service Civique à la suite du conseil des Ministres du 27 mars 2019.

Il est également membre du conseil d'administration de la Fondation Royaumont.